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Entrevista com Gilberto Costa, candidato à reeleição como vereador em São

Caetano do Sul, para o jornal Foco News ABC:

 

Repórter Jairo Mascaro Jornal Foco News ABC: Gilberto, você apresentou

propostas para o aperfeiçoamento e criação de novos Conselhos Municipais na

cidade. Como essas iniciativas podem contribuir para o desenvolvimento de áreas

essenciais como saúde, juventude, esporte e desenvolvimento econômico?

 

Gilberto: O aperfeiçoamento e criação de novos Conselhos Municipais são

fundamentais para garantir a participação da comunidade nas decisões políticas e

para fortalecer áreas tão importantes para o bem-estar da população. Com a

criação do Conselho Municipal de Saúde, por exemplo, teremos uma Comissão

específica para debater e implementar políticas voltadas para a saúde mental, uma

questão cada vez mais relevante nos dias atuais.

 

Repórter Jairo Mascaro Jornal Foco News ABC:  : E em relação ao Conselho

Municipal da Juventude, como você vê a importância dessa iniciativa para os

jovens da cidade?

 

Gilberto: O Conselho da Juventude é essencial para garantir que os jovens tenham

voz ativa na política local e possam contribuir para o futuro da nossa cidade. É uma

forma de incentivar a participação da juventude nas decisões que impactam suas

vidas e de oferecer oportunidades de crescimento e desenvolvimento.

 



Repórter Jairo Mascaro Jornal Foco New ABC:  : E sobre a criação do Conselho

Municipal do Esporte, como essa iniciativa pode beneficiar a prática esportiva na

cidade?

 

Gilberto: O Conselho do Esporte é fundamental para melhorar as políticas

esportivas e incentivar a prática esportiva na cidade, promovendo a saúde e o

bem-estar da população. Além disso, o esporte também tem um papel importante

na educação e no desenvolvimento social dos indivíduos.

 

Repórter Jairo Mascaro Jornal Foco News ABC:  : E por fim, fale um pouco sobre a

proposta de aperfeiçoamento do Conselho Municipal de Desenvolvimento

Econômico.

 

Gilberto: Com a criação da Comissão sobre o Desenvolvimento do Comércio, no

âmbito do Conselho de Desenvolvimento Econômico, pretendemos fortalecer o

comércio local e apoiar os pequenos e médios empresários, que são essenciais

para a economia da cidade. É uma forma de garantir o desenvolvimento

sustentável de São Caetano e de promover o crescimento econômico de forma

equilibrada.

 

Repórter Jairo Mascaro Jornal Foco News ABC:  : Muito obrigado, Gilberto, por

compartilhar essas propostas conosco. Desejamos sucesso em sua campanha e

na busca pela reeleição como vereador em São Caetano do Sul.

 

Gilberto: Eu que agradeço a oportunidade e o espaço para apresentar minhas

propostas. Conto com o apoio da população para continuarmos trabalhando juntos

pelo desenvolvimento da nossa cidade. Obrigado!
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